



## Medienmitteilung

### Führungswechsel im Casinotheater Winterthur

*Beat Imhof neuer Geschäftsführer*

**Nach 12 Jahren als erfolgreicher Geschäftsführer des Casinotheaters Winterthur geht Marc Bürge in Pension. Als Nachfolger hat der Verwaltungsrat der Casinotheater AG Beat Imhof verpflichten können, der auf eine erfolgreiche Karriere in der Gastro- und Eventbranche zurückschauen kann.**

Theater, Eventlocation für Firmen und Private sowie Restaurant: Das Casinotheater Winterthur hat im vergangenen Herbst bekanntgegeben, dass der Geschäftsführer und Delegierte des Verwaltungsrats, Marc Bürge, per Frühjahr 2018 in Pension gehen wird. Mit Beat Imhof hat nun am 1. März 2018 der neue Geschäftsführer seine Stelle angetreten und die operative Führung des Betriebs übernommen.

Beat Imhof ist kein Unbekannter in der Welt der Eventgastronomie. Zuletzt hat der 46-Jährige als Leiter Gastronomie und stellvertretender Geschäftsführer die Samsung Hall in Dübendorf mit aufgebaut. «Uns war es wichtig, dass wir diese Stelle mit einem Experten im Bereich der Gastronomie besetzen konnten», erklärt Verwaltungsratspräsident Viktor Giacobbo. «Ein Grundinteresse an Kultur und unserem Theaterbereich haben wir natürlich ebenfalls vorausgesetzt. Mit Beat Imhof konnten wir die richtige Person an Bord holen, der zusammen mit dem Verwaltungsrat und der künstlerischen Leiterin Julia Zink die Zukunft unseres 'Hauses von Künstlern für Künstler' gestalten wird». Der ausgebildete Koch und Gastronom Imhof arbeitete in verschiedenen 5-Sterne-Häusern im In- und Ausland, unter anderem in Norwegen während vier Jahren im Grand Hotel Oslo als Küchenchef. In der selben Funktion war Beat Imhof auch im Schweizerhof in Bern verantwortlich. Seinen betriebswirtschaftlichen Background konnte er sich, neben der entsprechenden Ausbildung an der EMBA Hochschule in Luzern, unter anderem als operativer Leiter der Grimselhotels sowie als Geschäftsführer von «dine&shine Event Catering» aneignen.

«Wir sind bereits seit Anfang Jahr in engem Kontakt und haben einige Entscheide zusammen gefällt», sagt Marc Bürge. Der Bald-Pensionär hat das Casinotheater Winterthur seit 2006 operativ geführt. Als stiller Macher hat er das Haus, das ohne öffentliche Subventionen einen Ganzjahresbetrieb führt, in seiner jetzigen Form geprägt und etabliert. Der Verwaltungsrat dankt Marc Bürge im Namen aller Beteiligten «für seinen enormen Beitrag, das Casinotheater Winterthur während mehr als einem Jahrzehnt erstklassig zu positionieren und zu einer weit über die Region hinaus bekannten Institution zu machen».

Nach der Stabsübergabe wird Bürge seinem Nachfolger während einer Übergangszeit zur Verfügung stehen. «Ich bin froh, dass ich von Marcs Knowhow profitieren kann, um künftig den Betrieb mit meinen eigenen Ideen zu gestalten», freut sich der neue Geschäftsführer Beat Imhof. Bis auf weiteres bleibt Marc Bürge dem Unternehmen als Verwaltungsrat erhalten. Die Geschäftsleitung setzt sich neu zusammen aus Beat Imhof (Geschäftsführung und Leiter Gastronomie), Julia Zink (künstlerische Leitung), Martin Höher (Leitung Technik), Steffi Hug (Leitung Marketing & Kommunikation) und Rolf Corver (Leitung Special Acts).